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Rossi e Gori
E io pago…
Domenica si è svolta a Piano di 
Sorrento un’assemblea pubbli-
ca sul caso Gori e sulle bollette 
pazze che da qualche settimana 
vengono recapitate agli utenti. 
Ha partecipato l’On. Luigi 
Gallo del M5S che ha riaffer-
mato, insieme ai tanti cittadini 
e comitati e impegnati a salva-
guardare la gestione pubblica 
dell’acqua, l’illegittimità di una 
tariffazione pregressa scaricata 
sull’utenza. Insomma quale 
occasione migliore per riac-
cendere i riflettori su un tema 
che resta scottante, tanto più 
se si approfondiscono alcuni 
retroscena. Intanto il Consi-
glio di Stato ha confermato 
in secondo grado la decisione 
del Tar Sardegna di annullare 
l’aumento tariffario adottato 
dall’autorità d’ambito. Senten-
za che può dare il via ai ricorsi 
contro le fatturazioni ante 2012 
notificate agli utenti dalla Gori. 
La retroattività è illegittima e 
per applicarla dovrebbe essere 
approvata da una legge e non 
da un provvedimento commis-
sariale, quello dell’On. Carlo 
Sarro. Ma ci sono anche altri 
retroscena su cui val la pena 
soffermarsi visto che sono fini-
ti anche sulla stampa nazionale. 
La Gori SpA –  società mista 
che gestisce il servizio idrico 
integrato in 76 Comuni della 
Campania – ha aggiudicato 
con procedura negoziata, cioè 
senza indire una gara, l’appalto 
per il recupero stragiudiziale dei 
crediti a Euroservice Spa. Il ti-
tolare della società è Antonio 
Persici, marito di Maria Ro-
saria Rossi, senatrice di Forza 
Italia nonché amministratore 
straordinario del partito di Ber-
lusconi. A presiedere la Gori, 
invece, è l’ex deputato del Pdl 
Amedeo Laboccetta, candidato 
ma non rieletto lo scorso anno. 
Mentre commissario liquida-
tore dell’Ato (Ambito territo-
riale ottimale) che rappresenta 
la parte pubblica della società, 
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Pd: primarie per scegliere 
il candidato Sindaco

Viene pr ima i l 
progetto, poi i 
nomi…». Il «re-
frain» è consolidato 

dalle parti del Partito Demo-
cratico che approssimandosi 
la scadenza del Consiglio co-
munale e quindi il ritorno alle 
urne non sembra avere ancora 
l’intenzione di annunciare chi 
sarà il candidato alla fascia tri-
colore. Scelta sicuramente non 
facile, considerato che ai nastri 
di partenza si sono già allineati 
due «macina-voti» come  il sin-

daco uscente Giuseppe Cuo-
mo (sostenuto grossomodo 
dall’alleanza che gli permise di 
vincere le elezioni del 2010) e 
Marco Fiorentino, già sindaco 
di Sorrento dal 1993 al 1995 e 
dal 2000 al 2010.  
Spetta ora al PD individuare 
una candidatura spendibile per 
un progetto alternativo rispetti 
ai due super-favoriti. 
Investitura che potrebbe sca-
turire dalle primarie, ipotesi 
contemplata in un documento 
approvato dal partito sorrenti-

no, nel caso della mancata con-
vergenza su una candidatura 
condivisa. Non è esclusa però 
la designazione diretta nel qual 
caso il favorito sarebbe Ales-
sandro Schisano, consigliere 
comunale che in questo modo 
garantirebbe la prosecuzione 
di un percorso intrapreso da 
qualche anno a questa parte 
dai Dem. 
Intanto fervono i preparativi 
per le primarie che l’11 gen-
naio (a meno di clamorosi stop 
imposti dall’alto) designeran-
no il candidato presidente 
del PD e della coalizione di 
centro-sinistra per la Regione 
Campania. La partita sembra 
ristretta a due concorrenti: l’eu-
rodeputato Andrea Cozzolino 
e il sindaco di Salerno Vincen-
zo De Luca. Classe 1949, De 
Luca è sindaco di Salerno dal 
16 maggio 2011, rieletto per la 
quarta volta alle elezioni comu-

nali del 2011 con il 74% dei 
consensi, risultando il sindaco 
di un comune capoluogo più 
votato in Italia. 
E’ già stato sindaco di Salerno 
ad interim da maggio a luglio 
del 1993 e, successivamente, da 
dicembre 1993 a maggio 2001 
(due mandati), e da giugno 
2006 a maggio 2011. 
Qualche giorno fa De Luca è 
approdato a Sorrento, ospite 
all’Hotel Michelangelo, per 
la sua personale campagna per 
le primarie PD accolto da gran 
parte degli esponenti del parti-
to, ma anche simpatizzanti ed 
entusiasti che ne apprezzano 
le doti decisioniste, fra cui 
anche il sindaco di Piano di 
Sorrento Giovanni Ruggiero. 
Sfondare a Napoli e provincia 
per De Luca è un imperativo 
categorico se vuole sconfigge-
re Cozzolino che oltre alla più 

giovane età, classe 1962, vanta 
un curriculum di tutto rispetto 
in sede politica e istituzionale 
avendo ricoperto la carica di 
consigliere e assessore regio-
nale oltre che di dirigente del 
partito a fianco di Antonio 
Bassolino. 
Anche Cozzolino è approdato 
a Sorrento nelle scorse settima-
ne dove ha incontrato fedelissi-
mi e una schiera di sostenitori 
che ne apprezzano le qualità 
politiche e l’equilibrio e sono 
pronti a sostenerne la candi-
datura per la Regione. 
Sfida all’ultimo voto, quella 
delle primarie, destinata a se-
gnare ancora una volta spacca-
ture nel PD peninsulare che, 
come sempre, marcia diviso ed 
è incapace di esprimere una 
propria, autorevole candidatura 
per le regionali del 2015..
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Amministrative, resta in campo l’ipotesi di Alessandro Schisano

Consiglio
Comunale
E’ stato convocato per il gior-
no 19 dicembre alle ore 11 e in 

seconda convocazione il 22 di-
cembre alle ore 16 col seguente 
odg: surroga del consigliere 
dimissionario Giovanni Aver-
sa; interrogazioni; approvazio-

Vincenzo De Luca, Giuseppe Tito e Luigi Alfano

Se voleva essere una sorpre-
sa per Natale all’Ammi-
nistrazione Comunale 

quella di Rosario Fiorentino  
ne ha le caratteristiche vista la 
clamorosa iniziativa assunta 
nella veste di presidente del-
la Commissione Trasparenza 
con la nota trasmessa al Pre-
fetto di Napoli, al Ministro 
dell’Interno e al Difensore 
Civico Regionale invocando 
lo scioglimento del consiglio 
comunale. Su quali elementi 
Fiorentino motiva la sua richie-
sta? Questa la risposta: “ai sensi 
dell’art. 175 c. 8 del D.Lgs. n. 

267/2000 (TUEL) la variazio-
ne di assestamento generale del 
bilancio deve essere deliberata 
dall’organo consiliare dell’Ente 
entro il 30 novembre di ogni 
anno. Si tratta di una variazío-
ne finalizzata ad assicurare il 
mantenimento del pareggio di 
bilancio attraverso la verifica 
di tutte le voci di entrata e di 
spesa e la relativa deliberazio-
ne deve essere necessariamente 
approvata in presenza di varia-
zioni già deliberate dalla Giunta 
Municipale” spiega l’esponente 
di opposizione che aggiunge: 
“Premesso inoltre che I’art. 141 

c. 1 lett. c D.Lgs. n.267/2000 
(TUEL) prevede tra le cause 
di scioglimento del Consiglio 
Comunale la mancata approva-
zione del bilancio nei termini di 
legge e I’art. 193 c 4 equipara, ad 
ogni effetto di legge, la mancata 
adozione da parte dell’Ente
dei provvedimenti di riequili-
brio alla mancata approvazione 
del bilancio di previsione di 
cui aII’art. 141 con applica-
zione della procedura prevista 
dal c. 2 del medesimo articolo 
ho chiesto a Sua Eccellenza il 
Prefetto di Napoli I’esercizio 
dei poteri sostitutivi attraverso 

Istanza al Prefetto, al Ministro dell’Interno e al Difensore Civico

Fiorentino: “sciogliamo il Consiglio comunale”
la nomina di un commissario 
ad acta e I’awio delle proce-
dure previste dalla legge per 
1o scioglimento del Consiglio 
Comunale di Sorrento”. Fio-
rentino sta conducendo una 
battaglia serrata nei confronti 
dell’Amministrazione-Cuomo 
con una serie di esposti e anche 
denunce presentati direttamen-
te all’Autorità Giudiziaria e da 
parte di Organizzazioni Civiche 
impegnate sul fronte della tutela 
della legalità. Secondo Fiorenti-
no starebbero maturando inte-
ressanti novità sul fronte dell’in-
chiesta cosiddetta “parentopoli” 

formalizzata alla Procura con 
tanto di atti e riscontri: “E’ uno 
scandalo, una gestione impron-
tata quasi a una dimensione fa-
milistica come lo si ricava dalle 
carte, dagli atti, dai mandati di 
pagamento… E non finisce qui 
perché ogni giorno emergono 
casi che analizziamo scrupo-
losamente prima di andare ad 
arricchire il dossier che, al di là 
di eventuali responsabilità di 
ordine penale, evidenziano un 
modo di intendere e di gestire 
l’amministrazione che non è 
assolutamente condivisibile né 
trasparente.                        P.V.
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Nello scorso week-
end su FB Carlo 
Pane, esponente 
del Movimento 

Civico contro la privatizza-
zione del Parcheggio Lauro, 
senza troppi giri di parole ha 
pubblicato un post col quale di-
chiara di essere stato costretto 
a denunciare un Assessore co-
munale all’autorità giudiziaria: 
“C’è un Assessore di Sorrento 
che minaccia continuamente i 
cittadini. Io stesso ho dovuto 
subire le sue schifose minacce e 
tentate estorsioni. Ovviamente 
l’ho denunciato. 
Oggi ho scoperto che ha fatto 
la stessa cosa ad un caro e sti-
mato amico. Basta”. La reazione 
della rete, com’era prevedibile, è 
stata immediata chiedendo di 
rivelare il nome di questo As-
sessore. Pane non si è fatto pre-
gare e ha dichiarato che si tratta 
di Mario Gargiulo. Segue un 
secondo post di Pane: “Uso te-
stuali parole dell’Assessore: ”Si 
fa così, altrimenti vi distrug-
go”…parole dette, tra l’altro, 
nella sala consiliare. Sono state 
chieste cose non legali, mi è sta-

to chiesto di assecondare “ope-
razioni” non condivise. Al mio 
rifiuto, non solo in parte le ha 
fatte egualmente, facendo una 
serie enorme di ingiustizie, ma 
addirittura è passato alla fase 
vendicativa, per la quale ho 
prove e testimonianze inconfu-
tabili. Tra l’altro rimangiandosi 
la parola data più volte. Della 
cosa era informato il Sindaco, 
al quale ho inviato una lettera, 
per decenza non protocollata. 
Non ha fatto nulla. Per non 
danneggiare terzi, ho dovuto 
tollerare un anno intero quando 
poi questi terzi e la comunità in 
generale danni ne hanno avuti. 
Quando poi scopro che ha fatto 
la stessa cosa con un amico, una 
persona stimatissima di Sorren-
to, allora ho capito che per lui 
è un modo di fare abitudinario. 
Io spero che gli altri Assessori 
non operino in questo modo. E’ 
vile e danneggia chi vuol fare 
qualcosa di buono. Lascio ov-
viamente all’Assessore il diritto 
di replica e se gli serve, posso 
esporgli anche pubblicamente 
le prove“. Pane non si ferma e 
continua nell’affondo contro 

Gargiulo pubblicando un terzo 
post: “La politica, quella fatta 
male, anziché aiutare i Sorren-
tini, li distrugge. Nessuno è sen-
za peccato, ed io per primo sto 
scontando gli errori commessi. 
Ma non per questo devo vedere 
la mia dignità calpestata. 
Non per questo posso permet-
tere a chi amministra il potere 
cittadino di diventare arrogan-
te con i più deboli, per di più 
nascondendosi dietro una ma-
schera di brava persona. Che ri-
sponda qui, o in luogo pubblico, 
delle cose che ha fatto in questo 
2014, delle cose di cui lo accuso 
pubblicamente. Di certo, ormai, 
ho smesso di avere paura. 
Ho smesso perché quel poco 
che mi resta da perdere non è 
che la mia dignità, il rispetto 
di chi ancora crede che davve-
ro si possa vivere liberi, senza 
dover portare addosso il giogo 
del ricatto. Di certo non posso 
permettere a questo modo di 
fare politica di vincere senza 
nemmeno reagire. Un Asses-
sore costruisce, non distrugge. 
Un Assessore dovrebbe dare 
certezze, non sgomento. Un 

Assessore dovrebbe dar sicurez-
za a chi lavora in e per questa 
terra, anziché mandare al ven-
to i sacrifici dei Sorrentini per 
attuare stupide vendette, per 
creare bacini elettorali come se 
fosse un feudo, basando le scelte 
amministrative sull’interesse di 
pochi protetti e non della col-
lettività. A me non interessa più 
dover tacere per evitare riper-
cussioni. 
Sono nato libero e così voglio 
restare. Come ho già detto e 
farò finché avrò voce, l’Ass. Ma-
rio Gargiulo ha fatto le cose che 
ho riportato, e di questo deve 
rispondere. Non so se a me o a 
qualcun altro, non so se riuscirà 
a mettere a tacere la cosa, ma di 
certo io non tacerò”. 
La vicenda, è facile intuirlo, non 
poteva passare inosservata visto 
che sono stati fatti nomi e co-
gnomi oltre che dichiarazioni 
specifiche. Abbiamo provato a 
contattare l’Assessore Gargiu-
lo per conoscere la sua versione 
dei fatti. Non avendolo trovato 
gli assicuriamo comunque pie-
no diritto di replica sulla vicen-

Politica&Polemiche: l’annuncio su facebook

Pane: ho denunciato 
Mario Gargiulo
Che cosa c’è dietro le accuse all’Assessore agli Eventi e al Demanio? 

da denunciata da Pane.
Che qualcosa sia successo e 
che ci sia stato un epilogo in 
sede giudiziario è certo. Che 
Pane abbia reso pubblica la 
circostanza costituisce la prova 
della volontà di andare fino in 
fondo nell’accertamento della 
verità. Sta di fatto che trattasi 
di una brutta storia perché se di 
degenerazioni si tratta esse non 
possono e non devono lasciarci 
indifferenti. 
Chi ricopre pubbliche funzioni 
ha un onere in più di cui farsi 
carico rispetto ai cittadini, a 
prescindere dal fatto se siano o 
meno elettori: è quello di non 
prevaricarli in alcun modo forti 
di una posizione di vantaggio 
in seno alla pubblica ammini-
strazione, direttamente o indi-
rettamente. 
Già abbiamo assistito a episo-
di anche violenti frutto di in-
comprensioni, esasperazioni e 
altro. E’ perciò il caso di gestire 
determinate responsabilità con 
maggiore attenzione e soprat-
tutto senza arroganza.

ViC

ne regolamento per accesso 
al Centro Anziani; riconosci-
menti debiti fuori bilancio dei 
servizi del Piano Sociale di 
Zona
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A che cosa serve l’al-
bo comunale delle 
Associazioni se 
l’Ufficio Cultura 

diretto da Antonino Giamma-
rino procede ad affidamenti di 
iniziative e manifestazioni an-
che in favore di organizzazioni 
che non sono incluse in questo 
elenco appositamente istitu-
ito per finanziarne le attività 
in campo artistico-culturale-

sportivo? 
La scelta dell’Ente di esonerarsi 
da un bando pubblico che renda 
noto in anticipo quali sono gli 
interessi e le esigenze dell’Am-
ministrazione per realizzare 
determinate manifestazioni, 
come nel caso di “M’Illumino 
d’inverno”, lascia campo libero 
alla più assoluta discrezionalità 
per cui si ricorre ad affidamenti 
diretti che spesso riguardano 

Associazioni o Enti che, anche 
senza essere inclusi nell’albo, 
vengono scelti o si propongono 
per realizzare servizi e manife-
stazioni. 
Spesso inoltrando le relative 
istanze solo qualche giorno 
prima che si svolga lo stesso 
evento che prontamente viene 
affidato con delibera di Giunta 
o con Determina dirigenziale. 
Circostanza che di fatto crea 

A che cosa serve l’albo 
delle Associazioni?

Carlo Pane e Mario Gargiulo

delle corsie preferenziali per 
talune associazioni.  Segnalia-
mone a titolo di esempio. 
L’Associazione “Nemesi” con 
sede in Sorrento alla Via Corre-
ale 11 è stata contattata dall’Uf-
ficio Cultura per organizzare la 
“Caccia al Tesoro” di Natale a 
fronte di un contributo di 5mila 
euro. Addirittura si legge nella 
determina che quest’associa-
zione detiene i diritti su questo 
tipo di evento. 
A un’altra Associazione, la 
“Sorrento Entertainment” di-
retta da Maria Concetta Bru-
scono, con sede in Sant’Agnel-

lo alla Via Crowford 28, è stata 
invece affidata la realizzazione 
di servizi per due spettacoli na-
talizi per € 2.200. 
L’Associazione ASD Sport, 
Cultura e Intrattenimento 
con sede in Napoli alla Via delle 
Repubbliche Marinare che per 
realizzare uno spettacolo teatra-
le ha ottenuto un contributo di 
€ 2.800,00. 
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Gli studenti rivendicano il diritto a iscriversi al Liceo Scientifico

Dal 2015 “Salvemini” 
a rischio le iscrizioni

Gli Studenti del 
Liceo Scientifico 
“G.Salvemini” la 
scorsa settimana 

hanno organizzato una civile 
protesta per richiamare l’atten-
zione sull’iniziativa assunta dalla 
Provincia di Napoli che ha in-
viato una lettera alla Scuola – e a 
tutte le altre che si trovano nelle 
stesse condizioni - diffidandola 
dall’accettare nuove iscrizioni 
per l’anno venturo in mancan-
za di spazi disponibili ad acco-
gliere gli studenti. Il Consiglio 
d’Istituto fino a oggi si è sempre 
rifiutato di limitare l’accesso ai 
ragazzi adottando criteri selettivi 
e discrezionali, ma il rischio che 
incombe è proprio questo se non 
si riesce a trovare una soluzione. 
La carenza delle aule è cronica 
presso questo Istituto che, nono-
stante i problemi e il ricorso alla 
turnazione settimanale, si è visto 
riconoscere un prestigioso rico-
noscimento dalla “Fondazione 

Agnelli” per le eccellenti perfor-
mance scolastiche e universita-
rie dei propri allievi. Da tempo 
convive con una situazione di 
disagio dovuta alla carenza di 
aule che condizionano lo svol-
gimento delle lezioni per cui si 
svolge una turnazione. La Pro-
vincia che ha la responsabilità 
delle scuole ritiene di risolvere il 
problema ordinando alla scuola 
di non accettare iscrizioni oltre 
quelle accoglibili, e lo fa proprio 
nel momento in cui il Liceo si è 
aggiudicato un importante pri-
mato a livello nazionale per l’ec-
cellenza dei risultati conseguiti. 
I ragazzi rivendicano il proprio 
diritto allo studio, contro ogni li-
mitazione che mortifichi le loro 
aspirazioni e ambizioni e quelli 
che rischiano di non potersi più 
iscrivere al Liceo “Salvemini” se 
volessero frequentare comuqnue 
questo tipo di scuola dovranno 
recarsi presso l’istituto più vicino 
che è quello di Castellammare di 

Stabia. Per tanti che provengo-
no da realtà come Sant’Agata o 
Capri e Positano significa do-
ver rinunciare a esercitare questa 
opzione o a dover sottostare a 
massacranti viaggi di andata e 
ritorno sicuramente incompati-
bili con la frequenza della scuola. 
Hanno deciso quindi di mobi-
litarsi i rappresentanti d’istituto 
degli studenti evidenziando che 
questo regime restrittivo attenta 
al diritto allo studio. “Vogliamo 
garantire a tanti ragazzi che vo-
gliono frequentare il nostro isti-
tuto di poterlo fare liberamente 
e non di essere privati di questa 
facoltà di scegliere la scuola da 
frequentare. 
La rappresentanza studentesca 
ha perciò chiesto un incontro 
con le istituzioni locali e pro-
vinciali per sensibilizzarle su 
un problema che investe non 
solo gli studenti, ma anche le 
famiglie incapaci di garantire 
ai propri figli di frequentare 

la scuola che preferiscono. La 
Provincia chiede alla Dirigente 
scolastica, Patrizia Fiorentino, 
di reperire nuove aule purché ciò 
non aggravi le spese gestionali 
a carico dell’Ente che non ha 
i fondi per pagare le locazioni. 
Ci si chiede: come fa un diri-
gente scolastico ad acquisire la 
disponibilità di nuovi locali a 
titolo gratuito, per di più in una 
piazza come quella di Sorrento? 
Eppure l’aggregazione del “Sal-
vemini” con l’Istituto d’Arte 
“Grandi”, polemiche a parte, 
rende disponibili diverse aule 
che, visto il regime di comune 
direzione, potrebbe risolvere il 
problema senza patemi né ul-
teriori oneri. E questo sembra 
impossibile a farsi, secondo le 
migliori tradizioni italiane, e 
stupisce come la politica si lavi 
le mani del problema quasi che 
non gli appartenesse.

Tombolata di 

beneficenza

L’Assessore Maria Teresa De 

Angelis ha organizzato una 
tombolata di beneficenza in 
favore dell’Unitalsi mettendo 
in palio un montepremi del 
valore di 1.890euro acquistati 

Lunedì 22 dicembre, 
alle ore 16 presso 
la sala consiliare, il 
Vice Sindaco Giu-

seppe Stinga presenta il Pia-
no di Emergenza Comunale 
(P.E.C.) dall’analisi dei rischi 
alla comunicazione preventiva. 
Sono previsti gli interventi del 

Sindaco Giuseppe Cuomo e di 
Antonio Marcia dirigente del 
Servizio Protezione Civile. 
Inoltre dei tecnici: geologo 
Ugo Ugati estensore del Pia-
no; geologo Francesco Cuc-
curullo, estensore del Piano 
di Emergenza (Gestione delle 
emergenze e Modelli di Inter-

vento); coordinatore Agostino 
Celentano, emergency mana-
ger (I social networks a servizio 
della comunicazione preventiva 
di Protezione Civile).
Sergio Achille, Presidente Na-
zionale Associazione Disater 
Managers (Il ruolo dei disaster 
managers negli Enti Locali); 

Lunedì 22 dicembre nella sala Consiliare

Stinga presenta il Piano di Emergenza

Rossi e Gori …

Vincenzo Cincini, responsabile 
SORU Protezione Civile (Le 
allerte del Settore Regionale di 
Protezione Civile e il supporto 
ai Comuni) Moderatore Lui-
gi D’Alise,  Addetto Stampa 
Centro Operativo Comunale.

P.V.

Gli studenti rappresentanti di istituto Liceo “G. Salvemini” 

continua da pag 1
 è il deputato forzista Carlo 
Sarro, originario di Piedi-
monte Matese come la Rossi. 

Poco meno di un anno fa la 
Euroservice aveva ottenuto 
un altro appalto del valore  di 
1,5 milioni di euro da Ac-

qualatina, società mista che 
gestisce il servizio idrico inte-
grato in provincia di Latina. 
I partecipanti al bando erano 
due. E uno venne escluso per 
vizi di forma. Un altro retrosce-
na è quello relativo all’indagine 
per danno erariale nell’inchiesta 

della Procura della Corte dei 
Conti della Campania sulla 
transazione multimilionaria 
Gori-Regione che, riferiscono 
le cronache, è stata affidata al 
Pm Capalbo, fratello del di-
rigente dell’Ufficio di Presi-
denza del Consiglio regionale.  

Insomma la storia delle bol-
lette Gori è solo la punta 
dell’iceberg di un’operazione 
dove, senza distinzione di par-
te politica, si consuma l’enne-
simo scandalo italiano senza 
che nessuno, o quasi, muova 
un dito… quello giusto però!. 

Questa è la “buona scuola” au-
spicata da Renzi i cui interventi 
per migliorare la scuola italiana 
si sono rivelati in gran parte 
un bluff. Aspettarsi un impe-
gno dall’Assessore all’Istruzio-
ne Maria Teresa De Angelis 
sembra un’ipotesi da scartare 
visto quanto è accaduto proprio 
nella vicenda dell’aggregazione 
scolastica del Grandi col Salve-
mini e che l’Assessore avrebbe 
voluto invece aggregare al Bixio 
di Piano di Sorrento assumen-
dosi addirittura la responsabilità 
di farne richiesta alla Regione 
con una lettera di suo pugno che 
tanto scalpore ha suscitato. Gli 
studenti sono decisi a continua-
re nella loro civile contestazio-
ne auspicando che le Istituzioni 
accolgano l’appello e sappiano 
impegnarsi per risolvere il pro-
blema.

ViC
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Allarme sicurezza, ecco il trucco dei malviventi

In pieno giorno 
furti in appartamento

Lasciare l’apparta-
mento per lo shop-
ping natalizio, o 
semplicemente per 

le compere quotidiane, potreb-
be risultare davvero indigesto ai 
proprietari. Lo sanno bene al-
cuni inquilini del centro citta-
dino di Sorrento che, al ritorno 
dalle faccende di routine, han-
no ritrovato la propria abitazio-
ne svaligiata di soldi e preziosi. 
E, in alcune circostanze, anche 
danneggiata nelle suppellettili. 
La tecnica dei malviventi per 
irrompere negli appartamenti 
condominiali, infatti, è talmen-
te spregiudicata da assumere i 
contorni di una vera e propria 
emergenza: si bussa ai citofo-
ni, si fa la conta degli assenti, 
ci si fa aprire il portone con 
una «scusa» plausibile, e poi 
con un levachiodi (chiamato 
comunemente «piede di por-
co») si forza il varco d’ingresso 
per introdursi nell’abitazione 
alla ricerca di soldi e preziosi 
non ingombranti. Il tutto, ma-

gari, con l’aiuto di uno o più 
complici. La strategia è stata 
adottata pochi giorni fa in due 
abitazioni dello stesso stabile 
condominiale a via degli Aran-
ci. In pieno giorno, incuranti 
del «viavai» generato nelle ore 
mattutine, uno o più malviven-
ti, dall’accento presumibilmen-
te italiano, si sono fatti aprire 
il portone di un condominio 
utilizzando il pretesto di dover 
essere ricevuti da un medico 
che «faceva studio» nel palazzo. 
Una citofonata che è servita, 
evidentemente, anche a fare 
la conta degli assenti. Due gli 
assenti: entrambi  hanno pa-
gato dazio. 
I malviventi, infatti, con un 
piede di porco hanno scassi-
nato la porta di ingresso e si 
sono introdotti all’interno. Da 
un’abitazione, hanno portato 
via una pelliccia, dall’ingente 
valore di mercato. Dall’altro, 
si sono limitati a rovistare nei 
cassetti, non trovando nulla di 
«appetibile». Circostanza che 

li ha spinti a danneggiare le 
suppellettili, prima di andare 
via, senza destare alcun so-
spetto.  L’allarme ha fatto il 
giro della città, tant’è che do-
menica mattina, un venditore 
ambulante di calze «made in 
China» è stato avvistato in un 
condominio, senza una ragione 
apparente per giustificarne la 
presenza.  Il giovane, di origini 
napoletane, è stato segnalato 
alle forze dell’ordine, che tut-
tavia, senza «accuse specifiche 
», l’hanno intercettato lungo le 
strade del centro, provvedendo 
solo ad identificarlo. Episodi 
che riaccendono prepotente-
mente i riflettori dell’opinione 
pubblica sulle tematiche della 
sicurezza. Un allarme che è 
già risuonato nei mesi scorsi, 
a causa di una impressionante 
sequenza di furti di scooter e 
di biciclette elettriche dalla 
strade cittadine.  Fenomeni 
che si sono sommati alle tante 
irruzioni negli appartamenti in 
pieno giorno, ai furti perpetrati 

addirittura in abitazioni «pro-
tette» da porte blindate, come 
nel caso di una casa a via degli 
Aranci, nello stesso stabile con-
dominiale dal quale i ladri, nei 
giorni scorsi, hanno portato via 
la pelliccia di ingente valore di 
mercato. Tematiche che fan-
no il paio con la questione del  
potenziamento dell’impianto 
di videosorveglianza, nato e 
concepito esclusivamente per 
scopi di viabilità, e pertanto già 
fuori dai giochi nella delicata 
lotta contro la microcrimina-
lità, il vandalismo e il traffico 
di sostanze stupefacenti. Ma 
non solo: in questi giorni di 
Natale, raddoppiano i tentativi 
di truffa. Come i falsi tecnici 
dell’energia elettrica, che spil-
lano soldi per nuovi contratti, o 
i finti clienti che, attraverso un 
trucco smascherato dalle Iene, 
raggirano il commerciante di 
turno e intascano decine di 
euro.  In sostanza, il truffatore, 
con un linguaggio più o meno 
forbito, decide di acquistare un 

dal Comune presso il Super-
mercato Pollio: n.7 Buoni da 
€.15.00 - n.7 “ da €.25.00 - n.8 
“ da €.35.00 - n.7 “ da €.45.00 
- n.10 “ da €.60.00 - n.7 “ da 

€.50.00 - n.11 “ da €.5.00 - 
n.10 “ da €.12.00

M&D SORRENTO
MERCOLEDì 17 DICEMBRE 2014

CRONACA

articolo dal prezzo decisamente 
irrisorio: poco meno di 5 euro. 
Quindi paga con una bancono-
ta (vera) da 50 euro, e qui scat-
ta il tentativo di raggiro. Con 
un gesto fulmineo, lo pseudo 
cliente intasca la parte più so-
stanziale del resto (40 euro e 
le monete spicciole), lasciando 
sul bancone la sola banconota 
da 5 euro. Qui, parte una finta 
telefonata ad un’ipotetica ma-
dre, che gli chiede di disdire 
l’acquisto, perché il prodotto 
appena pagato era già stato 
acquistato dalla donna. Cir-
costanza, quest’ultima, che 
induce il finto cliente a rendere 
il prodotto e a chiedere nuo-
vamente la restituzione della 
cinquanta euro, fingendo di 
non aver ricevuto il resto pre-
cedente (“Il resto non me l’ha 
dato: vede, ha solo ‘poggiato’ 5 
euro sul bancone, che io non 
ho ancora intascato”). Qualche 
commerciante ci è cascato. Al-
tri, hanno avvertito la polizia.

Giuseppe Damiano

Hotel Rifiuti Zero” 
approda a Na-
poli con l’Anci 
Nazionale che fa 

proprio il programma ideato 
da Antonino Esposito sulla 
filosofia di Paul Connett e im-
pegna i Comuni e le imprese a 
dargli applicazione nell’ottica di 
ridurre la produzione dei rifiuti 
e quindi intraprendere un per-
corso di sostenibilità ambien-
tale. L’appuntamento all’Hotel 
Royal è per giovedì 18 dicem-
bre alle 9.30 nell’ambito della 
Settimana Europea per la Ridu-
zione del rifiuti e conferma  an-
cora una volta come i territori, 

i cittadini, le istituzioni locali e 
le imprese siano pronte a par-
tecipare attivamente a questo 
processo mettendosi in gioco 
su una partita decisiva per gli 
interessi delle comunità sotto 
molteplici punti di vista. “Per il 
terzo anno consecutivo l’Italia si 
è aggiudicata il record europeo 
del numero di azioni svolte nel 
corso della SERR. In partico-
lari regioni, da sempre sotto i 
riflettori mediatici per la loro 
cattiva gestione, emerge come 
invece i cittadini nutrano ben 
altre ambizioni – spiega Espo-
sito – così accanto a Piemonte 
e Lombardia troviamo la sono 

Sicilia, il Lazio e soprattutto la 
Campania che fanno registrare 
il maggior numero di iniziative”. 
Chiusura d’anno col botto per la 
Strategia Rifiuti Zero anche in 
Campania grazie all’appoggio 
e alle strette collaborazioni con 
il Centro Ricerca Rifiuti Zero 
di Capannori e Paul Connett, 
successi “che non avrebbero po-
tuto concretizzarsi se non vi fos-
sero stati albergatori di successo 
che hanno saputo cogliere nel 
progetto la grande innovazione 
e le grandi possibilità – eviden-
zia Esposito – in primis Ma-
riella Russo  del Conca Park 
Hotel di Sorrento, nominato 

All’Hotel Royal Antonino Esposito illustra il programma di sostenibilità

Hotel Rifiuti Zero col Ministro Galletti
primo hotel rifiuti zero d’Italia. 
Al Royal sarà ospite, tra gli altri, 
il Ministro dell’Ambiente Gian 
Luca Galletti per un faccia a 
faccia con le tante realtà ter-
ritoriali e imprenditoriali che 
hanno sposato con successo la 
causa Zero waste”, fra cui an-
che l’Università della Cucina 
Mediterranea cui andrà il rico-
noscimento per l’attività svolta 
sul fronte della sensibilizzazio-
ne culturale degli operatori nel 
settore del food. La presenza 
del Ministro Galletti è dettata 
anche dalla necessità di acqui-
sire ulteriori elementi per pre-
sentare al Parlamento una vera 

e propria relazione sul lavoro. Il 
convegno organizzato dall’AN-
CI nazionale potrà fornire ul-
teriori indirizzi al Ministero e 
al Parlamento per uscire da una 
logica emergenziale (vedi la re-
cente condanna della Corte di 
Giustizia Europea per le disca-
riche) e fare della gestione delle 
risorse un settore trainante per 
l’economia e per l’occupazione 
nell’immediato futuro italiano 
ed europeo oltre che sottoli-
neare come la prevenzione e il 
riciclo siano determinanti per 
il contenimento delle emissioni 
inquinanti. 

S.A.C.
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Al meeting sorrentino dei vertici dell’oncologia del Cardarelli

E’ il tumore la principale
causa di mortalità

Il tumore è tra le prime 
cause di mortalità con 
una percentuale del 6% 
superiore rispetto al Nord 

Italia. E’ il dato che emerge a 
margine della «due giorni» di 
studio sull’«Appropriatezza 
terapeutica nella pratica cli-
nica oncologica», promossa a 
Villa Angelina a Massa Lu-
brense dal dottor Giacomo 
Cartenì, direttore dell’Unità 
operativa medica dell’ospeda-
le «Cardarelli» di Napoli. Un 
dato sicuramente inquietante, 
rilevato su scala regionale, e 
che pone ancora una volta l’at-
tenzione su una tematica che,  
in Costiera sorrentina, è par-
ticolarmente sentita, anche se 

decisamente poco monitorata. 
Il convegno è servito per sti-
lare una sorta di vademecum 
sui «cinque comportamenti 
saggi» da parte del medico 
per migliorare l’assistenza al 
paziente e, nello stesso tempo, 
garantire un uso razionale del-
le risorse economiche.  “Parola 
d’ordine? Sostenibilità umana 
e scientifica – spiega il dottor 
Cartenì - Perché, se è vero che 
anche in Campania il tumore è 
tra le prime cause di mortali-
tà, con una percentuale del 6% 
superiore rispetto al nord Ita-
lia, dall’altro la sanità regionale 
commissariata è alle prese con 
una devastante crisi economica. 
La comunità scientifica cam-

pana riunita nella due giorni 
massese ha ritenuto rilevante 
e, quanto mai attuale, tracciare 
le linee guida sul corretto rap-
porto tra beneficio atteso e costi 
da sostenere per migliorare la 
qualità della vita dei pazienti. 
Innanzitutto - aggiunge Car-
tenì - bisogna impedire che 
l’ammalato venga sottoposto a 
esami o a terapie non basate su 
prove di sicurezza e utilità. Evi-
tare l’impiego di nuovi farmaci, 
spesso costosissimi, laddove 
non c’è certezza sull’efficacia. 
Rispettare le regole imposte dal 
Ministero in termini di rigore 
metodologico. Valutare una 
terapia che migliori la qualità 
di vita del paziente. Raziona-

lizzare la spesa in nome di un 
approccio etico, coniugando in-
novazione e programmazione”. 
Conclude Cartenì: “Accanto ai 
tradizionali criteri di qualità, 
bisogna considerare vivibilità, 
equità, sostenibilità economi-
ca, criteri culturali,psico-sociali 
e ambientali e, soprattutto, la 
condivisione con il paziente 
di tutte le opzioni terapeu-
tiche. In altre parole occorre 
garantire le risorse giuste al 
momento giusto, indirizzando 
gli ammalati nel loro percorso 
all’interno della struttura sa-
nitaria evitando ridondanze”. 
Anche qualche mese fa si parlò 
di tumore in Costiera: a Sor-
rento, nella sala consiliare del 
palazzo municipale di piazza 
Sant’Antonino, si tenne un fo-
cus sul cancro alla mammella. 
Un incontro-dibattito per una 
corretta informazione di sensi-
bilizzazione e prevenzione, alla 
presenza dei massimi esperti 
italiani di oncologia. Eppu-

re sulla tematica si registrano 
ancora notevoli ritardi in fatto 
di monitoraggio e di infor-
mazione. Nell’area sorrentina, 
che si sviluppa da Massa Lu-
brense a Vico Equense, non è 
ancora possibile consultare i 
dati dell’incidenza tumorale. 
Dati raccolti in un registro dei 
tumori, che è legge in Campa-
nia, ma che stranamente non 
trova riscontro a Sorrento e 
dintorni. C’è anche dell’altro 
che rileva una generale miopia 
istituzionale sulla tematica: si 
tratta del monitoraggio dell’in-
quinamento atmosferico, cau-
sa dell’insorgere di patologie 
respiratorie, le cui rilevazioni 
analitiche mancano dal 1996. 
Diciotto anni senza sapere qual 
è lo stato di salute dell’aria che 
si respira in costiera sorrentina. 
Aria seriamente «minata» da 
un traffico senza precedenti, 
che occupa stabilmente le ar-
terie principali. A tutte le ore.

Giuseppe Damiano

no dopo dieci anni su Rai 1, 
Veronica Maya conduttrice e 
show girl di recente rimbalzata 
agli onori delle cronache per 
l’uscita di seno in prima serata 

Veronica 
Maya
La Rai esclude dal program-
ma “Linea Bianca”, che ritor-

Il Paese del bengodi è 
una località immaginaria 
della fantasia popolare 
dove regnano l’allegria e 

l’abbondanza, in cui nessuno 
ha problemi o preoccupazioni 
economiche e tutti possono 
mangiare e bere a volontà. Il 
nome stesso, composto dai 
termini “bene” e “godi”, ren-
de di per sé l’idea. Già ne 
parla Giovanni Boccaccio 
(Decamerone,VII,3), che lo 
descrive come un posto in cui 
è normale “legare le vigne con 
le salsicce”. Una definizione che 
calza a pennello sulla Città di 
Sorrento dove si spande e si 
spande di tutto e di più a di-
spetto della crisi e del disagio 
sociale di cui quotidianamente i 
media riferiscono trascurando la 
circostanza che esistono realtà 
dove chi amministra il denaro 

pubblico si può permettere qua-
lunque tipo di spesa per allietare 
la vacanza natalizia di residenti 
e turisti e far quadrare i bilanci 
di organizzazioni che operano 
avvalendosi in prevalenza di 
fondi pubblici e nello specifi-
co erogati dal Comune. Non 
ci sarebbe niente di male se il 
tutto avvenisse in un contesto di 
“pari opportunità” concesso agli 
operatori e non col sistematico 
ricorso alla trattativa privata o 
all’organizzazione di iniziative 
proposte all’ultimo minuto e 
puntualmente finanziate dalle 
casse pubbliche. E’ vero: in alcu-
ni casi questi eventi propongo-
no anche grandi nomi del mon-
do dello spettacolo i cui cachet 
sicuramente sono al di sopra di 
quelli considerati medi. Sugli 
importi non si discute. Il guaio, 
però, è che non si riflette sull’op-
portunità o meno di spendere 
tanto denaro per eventi di tutti 
i tipi che non dovrebbero as-
sorbire tante risorse pubbliche 

viste le difficoltà in cui versa-
no gli enti locali in generale e 
le loro stesse pretese tributarie 
e fiscali su famiglie, imprese, 
professionisti. Insomma prima 
di pagare un cachet di 85mila 
euro ad Alessandra Amoroso 
per il concento del 2 genna-
io, impegnando la cospicua 
somma sul bilancio 2015 (con 
una forzatura da parte della 
Giunta ratificata dal Consiglio 
Comunale nonostante non 
possa assimilarsi questa spesa 
a un impegno a valere sulla 
programmazione pluriennale) 
senza che da parte di alcuno si 
sollevino dubbi sull’opportunità 
(lasciamo perdere la legittimi-
tà amministrativa) di un tale 
esborso di denaro pubblico. 
Non c’è paragone con l’impe-
gno di cui si fa carico il Comu-
ne per pagare il cachet a Noa 
e ai Solis String Quartet che 
il 20 dicembre sera, all’Hilton 
Sorrento Palace, animeranno 
la tradizionale serata di benefi-

A Sorrento c’è il “Pozzo di San Patrizio”
cenza organizzata a Natale dal 
Rotary. A questi artisti di livello 
internazionale  (che bene avreb-
bero potuto esibirsi nel concer-
to in Piazza al posto di Noa) 
andranno 24mila euro pagati 
dal Comune, mentre i restanti 
21mila euro (il costo comples-
sivo della manifestazione è 
infatti valutata in 45mila euro) 
sono a carico dell’Organizza-
zione del Rotary col supporto 
dell’Agenzia Italia Tour Inco-
ming di Giovanna Russo che 
“pianifica, gratuitamente, tutti 
gli aspetti tecnici, economico-
finanziari, fiscali, pubblicitari e 
tutto quant’altro utile per una 
migliore riuscita dell’evento”. 
Il biglietto d’ingresso costa 25 
euro a persona e si prevede il 
pienone considerando il valo-
re degli artisti. All’incirca una 
ventina di migliaia di euro 
appena sufficienti a coprire le 
spese previste. E’ evidente che 
solo grazie alle sponsorizzazio-
ni private si potrà racimolare 

la “beneficenza” (infatti tutta lì 
operazione è al netto dei costi 
di organizzazione) che il Rotary 
e la sua Fondazione destinano 
da un lato al programma per 
l’eradicazione completa della 
poliomelite infantile nel mon-
do e per dotare la Città di Sor-
rento di due mappe tattili per 
ipovedenti. Un’altra spesa con-
sistente, 35mila euro, riguarda il 
contributo in favore dell’Asso-
ciazione “Arti, Turismo e Sport” 
che propone 4 concerti: 
- 18 dic. Cattedrale di Sorrento – 
The Harlem Messengers of New 
York, concerto Gospel;
- 28 dic. Chiesa di S. Paolo – Luigi 
di Nunzio 4th, Special Guest An-
tonio Faraò in Inexistent;
- 29 dic. Teatro Tasso – Nicky 
Nicolai e Stefano Di Battista in 
Mille Bolle Blu; “Jazz a Surrien-
to” con due formazioni peninsula-
ri “Vico Masaniello” e Giovanni 
Cinque&Riccardo Marconi e 
Franco del Prete&Sud Express.
E non finisce qui!
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Giovedì al Teatro Sant’Antonino

2° edizione del Concorso 
“Antonino Fiorentino”

Giovedì 18 di-
cembre al Teatro 
Sant ’Antonino 
si svolge la pre-

miazione della 2°edizione del 
“Concorso Giornalistico per 
Giovani Antonino Fioren-
tino” promossa dal periodico 
“Surrentum” e dall’Associazione 
Culturale Cypraea onlus.
Antonino Siniscalchi, diret-
tore di Surrentum, ha subito 
aderito alla programmazione di 
un concorso che “spingesse spe-
cialmente i giovani a conoscere i 
“segreti” del fare giornalismo, in 
particolare cercando notizie su 
un territorio così magico come 
quello della penisola sorrentina 
e scoprire il perché da sempre 
un numero indescrivibile di tu-

risti è stato attirato nella terra 
della sirene”.
 “Fiorentino è stata una persona 
molto speciale – spiega Ceci-
lia Coppola presidente della 
Cypraea – con lui ho condiviso 
l’importanza del recupero delle 
tradizioni, della storia, del ricor-
do di una memoria orale ricca 
di pagine e pagine di quella vera 
cultura che fa parte della vita di 
ogni popolo e che per questo 
deve tracciare nel futuro il suo 
solco dove seminare per un rac-
colto sicuro. Questa comunione 
di indagini ha intessuto fra noi 
una profonda amicizia che mi 
portò ad accettare di collaborare 
con il periodico Surrentum di 
cui Antonino era un socio fon-
datore”.  Dopo i saluti del sin-

daco Giuseppe Cuomo che alle 
ore 10 aprirà la cerimonia, quelli 
dell’Assessore all’Istruzione 
Maria Teresa De Angelis e di 
Don Carmine Giudici, parroco 
della Cattedrale di Sorrento, il 
professore Vincenzo Russo ri-
corderà la figura di Antonino 
Fiorentino e quindi sarà pre-
sentato il libro “Il babà” di An-
narita Siniscalchi dedicato al 
ricordo di Antonino Fiorenti-
no e Antonino Paturzo, men-
tre la professoressa Annamaria 
Amoroso inoltrerà nel mondo 
dolcissimo di questa particolare 
leccornia che la giovane autrice 
ha voluto fosse protagonista del 
suo primo lavoro di ricerca.
La premiazione costituisce il 
momento culminante della 

mattinata quando la parola 
passa ai giovani alunni premia-
ti che raccontano la loro prima 
esperienza di “giornalisti”. 
Previsti gli interventi dei Di-
rigenti Scolastici: Rosa Ci-
rillo dell’Istituto San Paolo 
di Sorrento, Daniela Denaro 
dell’Istituto Comprensivo Sor-
rento, Patrizia Fiorentino del 
Liceo Artistico” F. Grandi “ e 
del Liceo Scientifico“ Salve-
mini”  di Sorrento,  Giovanna 
Izzo dell’Istituto Comprensivo 
“ Pulcarelli Pastena “ di Mas-

a “Tale e Quale Show”. Al suo 
posto Massimiliano Ossini, 
volto familiare della Rai alla ri-
cerca di un nuovo spazio. Per la 
soubrette sorrentina, secondo il 

sa Lubrense  e Armando Izzo  
dell’Ipsseoa di Vico Equense”. 
A conclusione della mattinata 
una degustazione di babà ren-
derà partecipi i giovani di que-
sta delizia pasticcera.
La Giuria esaminatrice dei nu-
merosissimi lavori è composta 
da Cecilia Coppola, Antonino 
Cuomo, Antonino De Angelis, 
Antonino Siniscalchi, Vincen-
zo Russo, Rosanna Zavarese, 
segretaria Luisa Fiorentino e 
coordinatore Mariano Russo.

A.C.

E’ qualcosa di più di 
un semplice spet-
tacolo. E’ la testi-
monianza concreta 

di un percorso unitario, che 
l’istituto comprensivo «Tor-
quato Tasso» (che comprende 
anche la scuola dell’infanzia e 
primaria «Angelina Lauro») 
intende percorrere con tutta la 
platea studentesca e le rispettive 
famiglie.   
Stamattina (18 dicembre), in-
fatti, al teatro «Tasso» di Sor-
rento c’è l’epilogo di una sfida 
decisamente ambiziosa: una 
rappresentazione natalizia che 
vede protagonisti tutti gli stu-
denti dell’istituto. 

Sul palco, dai bambini di 2 anni 
e mezzo agli adolescenti di 13. 
Il tutto supervisionato dalla 
dirigente scolastica Marianna 
Cappiello e dai docenti dei 
tre ordini di scuola, coordina-
ti dall’insegnante Elisabetta 
Ricca. 
Lo spettacolo si chiama «O’ 
cenone d’a vigilia», ideato e 
scritto dai docenti della scuola 
dell’Infanzia «Angelina Lauro», 
in collaborazione con il mae-
stro Franco Castellano e dai 
docenti di strumento musicale, 
Luca Scibilia e le docenti della 
scuola Primaria. La realizzazio-
ne dello spettacolo (che riper-
corre le tematiche dell’Expo) 

vede impegnati tutti gli alunni 
dell’istituto nella rappresenta-
zione delle tradizioni culinarie 
natalizie del nostro territorio in 
musical. 
Attraverso i brani musicali de-
gli artisti del panorama campa-
no (De Piscopo, Avitabile, Tony 
Esposito, la nuova compagnia 
di canto popolare, Raffaele Vi-
viani) lo spettatore conoscerà le 
tradizioni culinarie attraverso 
l’atmosfera della gioiosa attesa 
che precede il Natale. Saranno 
proiettati due lavori realizzati 
dai ragazzi della scuola secon-
daria di primo grado dal titolo 
«Mille gocce di nettare - Viag-
gio nel mondo delle api» (classe 

www.ucmed.it

blog di Davide Maggio, sareb-
be scattata la punizione della 
Rai per la performance fuori 
programma che avrebbe molto 
infastidito i vertici aziendali.

Cecilia Coppola e Antonino Fiorentino premio Cypraea Giovane Europa 2005

3H) e «Tra aranci e limoni - 
Dai nostri agrumi i nostri pro-
dotti» (classe 3G della scuola 
secondaria di primo grado). 
Non mancherà uno sguardo 
oltre il nostro territorio: le do-
centi in lingua straniera della 
scuola primaria hanno scritto, 
per l’occasione, una canzone a 
tema, sulle note di una famosa 
partitura musicale natalizia. 
Durante la manifestazione 
verrà eseguito il brano inedito 
«Il Natale cos’è» composto dai 
«Why&Not»: Marcello Santo-
ro (autore del testo e genitore) 
e Valentino Prato (compositore 
della musica) si esibiranno ac-
compagnati dal coro dei bam-

bini. «La Dirigente Scolastica 
Marianna Cappiello e tutti i 
docenti dei tre ordini di scuola 
dell’istituto Comprensivo – re-
cita un comunicato dello staff 
organizzativo - sono impegnati 
affinché l’intero percorso degli 
alunni, a partire dai 2 anni e 
mezzo fino ai 13 anni, segua 
un unico filo conduttore, teso a 
raggiungere l’obiettivo comune 
di realizzare una serena cresci-
ta umana, culturale e sociale di 
tutti gli alunni perché possano 
diventare in futuro cittadini 
consapevoli di Sorrento nel 
più ampio contesto della citta-
dinanza europea». 

Gaetano Arcucci

Giovedì 18 dicembre al Teatro Tasso

I Bambini presentano “O’ cenone d’a vigilia”




